

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 27.04.2012

Pflanzaktion im Stadtforst Wernigerode

Zum Internationalen Tag des Waldes am 21. April 2012 hat die Aktionsgruppe „Plant for the planet“ 400 Bäume gepflanzt. Schüler der 2. und 4. Klasse der Francke-Grundschule in Hasserode sind in einem einstündigen Fußmarsch in den Wernigeröder Stadtwald marschiert, um unter Anleitung städtischer Forstarbeiter junge Fichten, Douglasien und Lärchen zu pflanzen.

Die Lärche hat als Baum des Jahres 2012 eine besondere Bedeutung, da sie bei der Wiederbewaldung von Freiflächen und zur Stabilisierung künftiger Wälder verstärkt gepflanzt wird.

Besonderen Dank gebührt der Grundschullehrerin Ines Hanisch, die während des beschwerlichen Aufstiegs auf dem Hakenstieg für gute Stimmung unter den Kindern gesorgt hat. Das abschließende Picknick hatten sich die Nachwuchs-Förster redlich verdient.